

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
semanales

10
semanales

DE ACTUALIDAD

Indiferencia suicida

Aunque sea amarga, hay que decir la verdad. La clase obrera española merece—salvo raras excepciones—que la exploten, que se la condene a sufrir miseria y esclavitud. ¿Que exageramos? No: ved, en efecto, su pasividad estoica, su inacción, su cobardía ante el magno problema del encarecimiento de las subsistencias. Ni aún padeciendo hambre tiene un noble gesto de rebeldía. Es más: burgueses, jugadores y gentes bullangueras organizan fiestas con motivo del carnaval, y el pueblo se lanza a la calle a reír, a divertirse groseramente, incluso a exhibir disfraces ridículos, olvidando que el pan cada día está más caro, que los comestibles todos andan por las nubes, que nada se hace por remediar su crítica situación.

Mas, pasarán las zarzandas carnavalescas, cesará la risa, volveremos a la seria realidad y entonces tal vez se oirán voces angustiosas clamando impotentemente por el abaratamiento de las subsistencias, pidiendo trabajo, renegando de la burguesía y de los gobernantes. Y, ¿cómo osaremos luego quejarnos, habiendo consentido ahora que se celebren festejos que son un atentado al buen gusto y sobre todo una burla al hambre del pueblo?

Nuestra obligación, la obligación ineludible del proletariado organizado, era—es todavía—agitarse continuamente, protestar sin cesar con energía, defender tenazmente su derecho a vivir, adoptar actitudes violentas si no se atendían sus justas y legítimas reclamaciones. ¡Qué lástima, qué dolor, qué rabia ver, no tan solo insensibles é indiferentes a los obreros de casi toda España, sino entregados todavía á orgías escandalosas, á placeres locos, olvidando que apenas pueden conocer!

Si hubiese virilidad, consciencia y dignidad de clase, se hubiera correspondido con la huelga general á la provocación de festejar al estúpido Momo tirando el dinero que se niega á los trabajadores cuando piden un pequeño aumento en sus raquíticos salarios. Por eso, no sabiendo luchar, no estrechando fuertemente las filas de la organización de resistencia en momentos como los actuales, ante tan suicida indiferencia, es por lo que afirmamos que la clase obrera es, á veces, digna de su suerte...

LEED Y PROPAGAD
ALICANTE OBRERO

Postal diaria

No tenéis piedad, amor ni entrañas poderosos de la tierra. Ante la vista de vuestro dinero, amasado con la sangre y el sudor del obrero que muere víctima de la tisis, vivís única y exclusivamente para vosotros, para los caprichos de vuestra vanidad, dando en una noche á una meretriz lo que sería suficiente para mantener á una familia. Sois tan ruines y miserables, como hipócritas y falsos, pues mientras gastáis enormes sumas en el lujo, en el juego y en la crápula, consignáis una exigua cantidad en una suscripción pública para el fomento de un hospital ó asilo, al solo objeto de que al siguiente día vuestros nombres aparezcan en las columnas de los periódicos, haciéndoos aparecer como modelos de abnegación, filantropía y altruismo, cuando no sois más que un atajo de vampiros incapaces de sentir sentimientos de verdadera humanidad.

F. CANDELA.

Nuestro calvario

Por decir que el Ayuntamiento es un moroso, ha sido procesado y encarcelado nuestro caro compañero Moscat.

El juez, creyendo interpretar sin duda fielmente la ley, nos exige, para poder libertar al compañero, la cantidad de 2.000 pesetas ó una fianza personal suficiente para responder de las responsabilidades á que en su día hubiera lugar.

¡Pedimos 2.000 pesetas á nosotros! ¡Queremos que quien, como nosotros, combate á todos los políticos, vividores y farsantes y burgueses sin conciencia, ofrezcamos fianza personal suficiente!

Esto, aunque el juez lo haga en cumplimiento de un precepto legal, á nosotros nos parece sencillamente sarcástico.

Mas, á pesar de todo esto, cuando un hombre bueno se ofrece en todos sus bienes para que fuera puesto en libertad nuestro entrañable amigo Moscat, después, de oficina en oficina y de centro oficial en centro oficial, se nos hace pasar más de cinco días sin más objeto que el de retrasar la libertad de nuestro redactor Moscat Giner.

Un juzgado que exige un certificado de buena conducta y de que está en el pleno goce de los derechos civiles y políticos de la persona del fiador; un alcalde pedáneo que no hace un «abono» ó certificado de buena conducta de un vecino si no lleva el solicitante

una tarjetita del señor alcalde ó de Rojas; un alcalde presidente del Ayuntamiento de Alicante, que no certifica si no tiene el abono del alcalde pedáneo, y que, aun teniéndolo, no lo hace tampoco, aun constándole que el solicitante está en el pleno goce de dichos derechos; y... en fin, un verdadero calvario.

El mismo fiscal de la Audiencia tuvo que pedir, ya que el juez no la pedía, la libertad de nuestro querido amigo Moscat; la misma Prensa, en comisión, tuvo que arrancar de manos de un alcalde injusto, vengativo y arbitrario, el certificado correspondiente para poder instruir las oportunas diligencias judiciales para libertar á Moscat.

Más de cinco días batallando entre mienas.

Pero no crean que todo esto nos arredra.

Nosotros, á cada obstáculo que hallamos á nuestro paso, el estímulo del deber nos incita y hasta obliga á continuar con más ahínco que nunca, luchando en defensa de los sagrados intereses del pueblo.

Llanto de invierno

Tiempo hace ya que á mis ventanas no llama el Sol; dichosos días en que eran bellas las mañanas y era un rosal el alma...

Nieve y más nieve, el cielo es losa funeral, sobre el campo helado, y en mi rosal no hay una rosa que el cierzo no haya marchirado.

Amables rosas de ilusión que del invierno al soplo alevé moris, dejando el corazón como un jardín bajo la nieve...

Padre Sol, dora llano y cumbre; vuelve á mi espíritu fe y calma; ciega es que llora mi pobre alma por la reliquia de tu lumbrel...

F. SARMIENTO.

HAY QUE HACER ALGO El Banco y sus billetes

Lo que sucede con el Banco de España y esos célebres papelitos, llamados billetes pasa ya de castaño oscuro.

La descubierta falsificación de billetes de 100 pesetas, emisión de 30 de Julio de 1906, tan perfectamente hecha, que es difícilísimo distinguir los falsos de los legítimos, viene á agravar el estado poco próspero del comercio español.

Como siempre, el Banco de España

se ha limitado á anunciar la falsificación en los periódicos, y se concretará á inutilizar todo el billete falso de 100 pesetas que llegue á su poder, sin decir ni palabra á su poseedor, de buena fé y sin ningún género de reparaciones ó indemnizaciones.

Y esto es un verdadero absurdo, una ilegalidad y un abuso, que no debe de ningún modo consentirse. Al pueblo español, que no se dedica á falsificar moneda ni papel, le tiene muy sin cuidado todo eso de las falsificaciones.

El Banco de España es el que está obligado moral y legalmente á evitar que sus documentos representativos de su crédito puedan ser falsificados, y que con ellos como base se puedan realizar numerosas é importantes estafas.

¿Que no puede, ó que no quiere hacerlo nuestro primer establecimiento mercantil? Pues en ese caso, debía sufrir las consecuencias de su conducta.

Porque es muy triste que salgamos los ciudadanos perjudicados porque está puesto que la falsificación actual es un medio tan perfecto de engaño que no hay manera, sino siendo muy inteligentes, de distinguir los verdaderos de los ilegítimos.

En estos casos, y para resolver la cuestión, que es muy peligrosa y que dará lugar á perjuicios frecuentes y enormes, no hay más que dos procedimientos lógicamente utilizables. El uno, es que el Banco inutilice el papel falsificado que llegue a sus manos; pero que lo pague al portador que pueda justificar su procedencia de buena fé; y el otro, es que la opinión y los ciudadanos hagamos un especie de «boycot» al billete de 100 pesetas de la emisión falsificada, negándonos en absoluto á tomar ningún billete, malo ni bueno, de esa naturaleza.

Venus y Júpiter

El hijo de Saturno y padre de los dioses olímpicos, Júpiter tonante, y Venus inmortal, diosa del Amor, han platicado estos días que su marcha ha coincidido, brevemente amable, por un mismo sendero... Y era cual si desprendidos de sus órbitas hubieranse atraído reciprocamente...

A su vista, como á la vista de dos ojos de mirar profundo ¿qué sabemos los hombres, necios y enfatuados? Constelaciones, órbitas, distancias, eclipses ¿Por qué todo esto? ¿Para qué? ¿Qué sentido tienen las cosas? ¿Qué nos dicen los astros de caminar inmutable y desdeñoso? Ley de herencia, patología, ideas innatas... ¿Y

esos ojos? ¿Qué nos dicen esos ojos de mirar profundo y sosegado, de viva luz entraña en que bañamos la angustia de nuestra mirada.

Han platicado...

Ahora, lentamente, se distancian por la ruta misteriosa, azul é inmensa...

Vemos aquí, en la Tierra, que unos seres extraños se afanan por juntar tesoros; que otros pasean, melancólicos, su fatuo excecpticismo; que se lucha á muerte, con rastrerías, con violencias, por la conquista de un trozo de metal brillante ó de un trapo de color, para ostentar, graves y estirados, el distintivo entre los mortales; que hablan y disputan y riñen á toda voz, y levantan al cielo los puños crispados, y riñen y se mueven y van y toman.

Maldad, clamaban Júpiter.

Tontería, decía Venus.

Venid de vanidad y todo vanidad.

Y el poeta:

«A estos muñecos humanos mueven los cordelillos groseros, que son los intereses, las pasioncillas, los engaños y todas las miserias de su condición; tiran unos de sus pies y los llevan á tristes andanzas; tiran otros de sus manos, que trabajan con pena, luchan con rabia, hurtan con astucia, matan con violencia. Pero entre todos ellos, desciende á veces del cielo, al corazón un hilo sutil, como téjido con luz de sol y con luz de luna, el hilo del amor, que á los hermanos les hace parecer divinos y trae á nuestra frente resplandores de aurora, y pone alas en nuestro corazón y nos dice que no todo es farsa en la farsa, que hay algo divino en nuestra vida que es verdad y es eterno y no puede acabar cuando la farsa acaba.»

ZETA,

Visita á la Fábrica

Ayer tarde, y con el objeto de poder hacer una extensa información sobre la implantación de Máquinas en nuestra Fábrica de Tabacos, visitamos dicho centro fabril, siendo recibidos muy atentamente y con la galantería que le caracteriza, por el digno administrador-jefe D. Ramón C. Garcedo.

En diferentes artículos y en sucesivos días, daremos á conocer nuestra opinión sobre esta reforma, no haciéndolo hoy por carecer de tiempo y espacio.

José Tallaví

La dolencia que aquejaba al ilustre actor José Tallaví, tuvo el domingo el triste desenlace que desde hace días se daba por seguro.

A las cinco de la tarde falleció el preclaro artista, en su casa de la calle de Espalter, 11, Madrid.

Tallaví estaba ahora en el apogeo de su talento, era querido y admirado por todos los públicos, y comenzaba á saborear las dulzuras de la gloria.

A fuerza de inteligencia, de voluntad y de entusiasmo por su profesión, supo adquirir una saliente personalidad en el arte escénico. Incesante-

mente estudiaba, deseoso de llegar á la médula de los personajes que interpretaba; pulía y refrenaba día por día sus concepciones, y si alguna vez padecía errores, tuvo en cambio grandísimos aciertos.

El teatro que interpretaba era, por lo general, el más comprometido, el más hondo y el de personajes de más complicada psicología: «Hamlet», «Magda», «Espectros», «Otelo», etc.

Hacia mucho tiempo que Tallaví padecía del estómago, y á intervalos sufrió mucho por esa dolencia.

En su última campaña en Valladolid y Zamora, exacerbado el mal, necesitaba á menudo apelar á las inyecciones de cafeína para poder salir á escena.

Tallaví nació en Melilla, en 1876, y muy niño se trasladó á Málaga, donde estudió el bachillerato.

En un modesto escenario de la capital malagueña, fué donde, á los quince años, debutó este gran actor, que siguió su peregrinación por varios escenarios, hasta que se presentó en Madrid, contratado en la compañía de Francisco Fuentes, en el Español.

De este escenario, donde ya empezó á distinguirse, pasó al de la Comedia, donde, en compañía de Morano, realizó una fructífera y brillante campaña.

Con la compañía de la Comedia fué á América, y á la vuelta separóse de ella y formó compañía, dedicándose entonces á poner en escena las obras por las que tanta predilección sentía.

Al otro año realizó una temporada en la Zarzuela.

Volvió á América y recorrió triunfalmente Chile, Bolivia, Perú, Argentina y otras Repúblicas.

Regresó á España en 1913, y entonces hizo una lucidísima campaña en el Español, que consolidó su fama de actor de primera línea.

En Alicante, el ilustre actor era muy apreciado y su muerte ha sido sentidísima.

Clueven denuncias

Ayer compareció ante el Juzgado de Instrucción nuestro querido compañero Francisco Zamora, por una denuncia interpuesta por el fiscal por la publicación ó reproducción en el periódico del día 18 de los corrientes del artículo titulado «A la España liberal denunciarnos», que ya publicaron varios estimados colegas nuestros de Madrid y Barcelona.

Hoy, á las diez de la mañana declaró «Fray-Feliu», y..., casi con seguridad, le hospedarán por espacio de varios días en el aristocrático «chalet» de Benalúa.

Sigan por ese camino, que nosotros también seguiremos por el nuestro.

Que conste.

Ya nuestro periódico estaba en prensa, cuando recibimos la noticia de que nuestro querido camarada y redactor «Fray Feliu» cuyos trabajos periodísticos, basados en la equidad y la justicia, se distinguen por su imparcialidad y tendencia á defender los intereses del obrero, no ha sido encarcelado, como temíamos.

El mitin del domingo

Orgauizado por la Sociedad de zapateros de Elda, «La Racional», y por la de Oficios Varios, de Alicante, celebróse el domingo á las diez y media de su mañana, un mitin, al que concurrieron representaciones de diversos pueblos de la provincia.

Presidió el acto el camarada Aguado, el que explicó el objeto del mitin, que no era otro nada más que el de recabar el que se abarate la vida, aumentando el precio en los jornales y protestar de los injustos encarcelamientos de que son objeto infinidad de obreros en distintos puntos de España.

Se adhirieron al acto las siguientes sociedades:

Toneleros, Peluqueros, Carpinteros, Almacenistas, Panaderos, Gabarreros, Pintores, Oficios Varios; y de los pueblos de Sax, Bocairente, Novelda, Alcoy, Elda y Villena.

Hicieron uso de la palabra, el camarada Pastor, en nombre de los Almacenistas, el que retira su adhesión por entender que no es práctico este acto.

Después siguieron en el uso de la palabra los camaradas Galindo, por los panaderos; Marcelino Gil, por diversos oficios, de Sax; Vicente Gil, por los zapateros y aparadoras, de Elda; Gomis, por diferentes oficios de Alicante; Ivorra por el arte textil, de Alcoy, y Carlos Botella, por los pintores de Alicante.

Todos pronunciaron fogosos discursos llenos de rebeldías, por lo que fueron aplaudidos.

Apesar de tomar exajeradas precauciones la policía, no hubo que lamentar ningún incidente desagradable, terminando el acto á la una del día y dentro del mayor orden.

Remitido

Sr. Director de ALICANTE OBRERO.

Esperamos de su reconocida bondad se sirva publicar el siguiente comunicado, si de justicia lo cree, anticipándole las más expresivas gracias:

«Habiendo leído anoche en «El periódico para todos» la noticia publicada respecto á la denuncia de D. Vicente Ripoll, concejal de este Ayuntamiento, y enterados que la denuncia es contra los bienes de la Sociedad Recreativa «Miguel de Cervantes», una comisión nombrada de dicha Sociedad fué á visitar al director de dicho periódico para que rectificara, pues por mal enterados habian puesto una noticia falsa, puesto que oficialmente no lo supieron; así es que hacemos constar que tal noticia es incierta, haciéndolo en este periódico, por negarse á rectificarla el director del «Para Todos».

En esto se vé la maldad y proceder del susodicho periódico.

LA DIRECTIVA

NOTICIAS

Ha dado á luz una robusta niña doña Concepción Pastor Candela, esposa de don Antonio Carrillo.

Felicitamos á los padres y en particular al abuelo materno, nuestro querido amigo don José Pastor Blanco, por tan grato acontecimiento.

La existencia en Caja de la Junta provincial de Protección á la infancia y represión de la mendicidad, asciende á 867'82 pesetas.

Ha sido autorizado don Fernando Muñiz, para construir un edificio destinado para la fabricación de hielo, en la calle de Sol y Ortega.

CINE-SPORT

La popular compañía que con tanto éxito viene actuando en este espacioso salón, pondrá hoy en escena por última vez la preciosa comedia lírica «Sor Angélica», basada en la grandiosa ópera «Margarita la Tornera».

Auguramos un éxito.

Ha sido nombrado maestro director propietario de la escuela graduada de Benalúa, don Hilario Beltrán Romero.

Dice «La Unión Democrática»:

«La Lealtad» afirma que no hay nada de cierto de lo que «El Día» publica ayer respecto á candidatos de la provincia de Alicante, tomándolo de «Heraldo de Madrid».

El propio conde de Romanones ha negado rotundamente esa versión.

Conque á inventar otra cosa, porque esa no cuela.»

Ha fallecido en esta capital D. Joaquín Portuondo Barceló, ingeniero jefe de caminos, canales y Puertos.

La ascensión del globo «Valencia» en la plaza de Toros no pudo llevarse á cabo felizmente por un accidente imprevisto.

Un colega lo atribuye á que el aeronauta llevaba para arrojarlas desde lo alto prospectos en los que se recomendaba la candidatura de los señores Rojas y Martínez Torrejón para diputados por Alicante.

TEATRO NUEVO

Hoy se exhibirán en este cine la notable película dramática americana titulada «Lucha en la selva», además de las cómicas «Denuncia de amor» y «El primer amor de don Nicasio» y la hermosísima película del natural «Pathé periódico, número 344».

Cecilio Lafuente ha solicitado autorización de este Ayuntamiento para instalar un electro motor de dos caballos de fuerza en la industria de lampistería que tiene en la planta baja de la calle de Just.

El próximo domingo se inaugurará la temporada taurina en esta ciudad.

La empresa Robles-Vargas, han invitado para que presidan la corrida de la mañana á las bellas y distinguidas tiple del Ciné-Sport. Ernestina Fons, María Ortiz y Asunción Antón.

SALON MODERNO

Este espacioso y cómodo cine continúa viéndose sumamente concurrido por distinguido público, atraído por la gran novedad de sus proyecciones cinematográficas.

Para hoy está anunciada la interesante película titulada «La huella de sangre», en cinco par...

Información general

AL TRABAJO

Barcelona.—El acuerdo de los constructores mecánicos, por el cual mañana reanudarán estos el trabajo, fué tomado en una reunión á la que asistieron 800 obreros.

El acuerdo fué condicional; esto es, en el caso de que sean admitidos todos los obreros en las plazas que ocupaban antes de la huelga.

Además se acordó pedir al gobernador se interese por la libertad de los obreros detenidos.

UN BANDIDO MENOS

Valencia.—En Llosa la benemérita ha dado muerte al bandolero Manuel Ibarra, autor del crimen cometido anteayer en Játiba.

LAS SUBSISTENCIAS

Badajoz.—En el Ayuntamiento se ha tratado la cuestión de la subida de los precios del pan.

Se discutió mucho la forma en que se podrá obtener ese artículo más ventajosamente, acordándose convocar á una reunión de panaderos y pedir nuestras á la fábrica de Puebla Calzada, que puede mandar 5.000 panes diarios.

Para resolver definitivamente sobre este asunto el Ayuntamiento volverá á reunirse mañana.

LA NARANJA

Valencia.—En el despacho del gobernador se reunieron los presidentes de la Diputación y de la Sociedad de

navieros, el alcalde y el secretario de la Federación naranjera.

Se estimó que era inaceptable la oferta del Gobierno de que se transporte la naranja juntamente con el mineral, y que además resultaría caro enviar las remesas por los puertos de Bilbao y Canet.

Se convino en que una comisión marche á Madrid para informar detalladamente al Gobierno de la importancia del negocio de los naranjeros y de la forma en que puede efectuarse la exportación.

ASESINATO

Salamanca.—El caserío de Valdela-matanza, término municipal de Béjar, apareció el viernes un hombre muerto.

Presentaba el cadáver, que era el del vecino Ciriaco López López, tremendas heridas de arma blanca en el cuello y en el pecho.

Como presunto autor del asesinato fué detenido Miguel Nieto, que confesó haber matado al Ciriaco en legítima defensa, pues trataba de asesinarlo para robarle.

El muerto era un licenciado de presidio, sujeto de pésimos antecedentes y muy mal mirado en el pueblo.

El criminal pasó á la cárcel del partido.

¡DURO CON LOS ESPECULADORES!

Roma.—El Gobierno ha decidido perseguir á los especuladores que por medio del acaparamiento y otras ma-

niobras provocan una elevación artificial en los precios de los productos alimenticios.

El regente ha firmado un decreto por el que se disminuyen los derechos de importación de los azúcares y se ordena la requisición de todas las cantidades de azúcar que existan en el reino.

De la guerra europea

AVANCE APLAZADO

Paris.—Según telegramas de Munich á la Prensa suiza, el príncipe Leopoldo de Baviera, en un Consejo celebrado recientemente, y en el que se trató del avance de los alemanes y de los turcos de Gallipoli hacia Egipto, dijo que esta operación debía ser aplazada hasta el fin del verano y propuso que estas tropas marchasen ahora hacia Bagdad.

El príncipe Leopoldo ha rechazado el mando de las tropas de Siria, fundándose en su mal estado de salud.

Probablemente las mandará el general Machensen.

LOS AVIADORES RUSOS

Paris.—Dicen de Basilea que un aeroplano ruso de grandes dimensiones, tripulado por cuatro aviadores, dejó caer ayer 30 bombas sobre el Cuartel general austriaco.

Se ha publicado una nota en la que se dice que los alemanes han perdido durante el mes de Enero 33.000 hombres en el frente ruso.

El embajador de Rusia ha declarado que para hacer esa nota no se ha tenido en cuenta el número de bajas cau-

sadas á los alemanes por el frío y por las epidemias.

Añadiéndolas, resulta que han perdido los alemanes 10.000 hombres en tres meses.

La inundación del Niemen ha ocasionado la muerte de 10.000 soldados alemanes.

FABRICA DESTRUIDA

Kingsport.—En Tennessee un incendio ha destruido una gran fabrica de municiones.

Las pérdidas se elevan á un millón de dólares.

COMO CAYÓ ERZERUM

San Petersburgo.—Las tropas del ejército del Cáucaso, á pesar de los supremos esfuerzos realizados en un mes de continuos combates, en las más difíciles condiciones geográficas, están dispuestas á nuevas hazañas, habiendo sufrido ligeras bajas.

El corresponsal de la «Gazette de la Bourse», de Tiflis, describe las operaciones de Erzerum.

Dice que el 15 del corriente toda la primera linea, con el fuerte Chabandele, que dividia en dos partes el ejército ruso, fué asaltada con éxito, efectuándose la unión de ambos ejércitos. La caída de la primera linea de defensa en manos de los rusos ha decidido la suerte de Erzerum, y los ejércitos se unieron en el ataque general. Los turcos, desmoralizados, no procuraron más que cubrir, la retirada á través de los fuertes, durante el día siguiente.

LEA USTED Y PROPAGUE

ALICANTE OBRERO

Diversiones públicas

CINE SPORT

Funciones por secciones por la compañía de zarzuela dirigida por Daniel Alberich, en la que figura una triple solista Ernestina Fons.

—Preferencia 35 céntimos.—General, 15.

SALON MODERNO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo diariamente. Sesión continua desde las siete en adelante.—Preferencia, 15 céntimos.—General 5.

TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de las más interesantes bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.—Preferencia 15 céntimos general 5.

Desde las siete y media en adelante, sesión permanente.

360

LAS DESHONRADAS

—¡Oh, dispense, señora.

La noche destinada á suprimir á Raimunda y á Carret sir Carenton seguido de uno de sus adictos un criado de Clemente, entró hasta la porteria del palacio.

Jack vestía como un burgués, con barba negra y el pelo del mismo color.

—Perdonad,—dijo con amabilidad,—¿la señora Raimunda Trevi se encuentra en casa?..

—Si, señor,—contesta deferente del portero— por la noche no sale nunca.

—Gracias.—Mientras entretenían al portero, el que acompañaba á sir Carenton habia ya subido la escalera para espiar desde el descansillo.

Pero detrás de la reja que estaba cerca de la puerta de entrada, vió una sombra de mujer, y entonces haciendo como que se habia equivocado volvió á bajar.

—En el entresuelo encontré á sir Carenton y le dije lo que habia observado.

—No vuelvas á subir, escóndete en el patio, donde te he enseñado; dentro de poco iré yo.

Fué una casualidad que los dos hombres no viesan ni á Celso, ni á Maria, que entraron en casa de Raimunda.

FOLETIN DE ALICANTE OBRERO 357

cuestión de intrigas no entendéis una jota y habéis hecho mal en no confiaros á mí.

Daria no miraba á su hija que se habia puesto livida, sintiendo tal revelación.

—¡Cómo, ese joven que la trataba con el respeto de un súbdito hacia su soberana, que le hablaba de fiores y luz celestial, era un ladrón y un asesino! Su madre la engañaba para asustarla.

Pero Jack no prestaba, se habia limitado á bajar la cabeza, para ocultar un relámpago feroz de sus ojos, que habria fulminado á Daria, y á murmurar con sorda voz:

—Es verdad; he sido torpe, pero en otra ocasión me resarciré.

Y mirando á Antonia, que con un esfuerzo de voluntad habia vuelto á tomar su aspecto tranquilo, y sonreía engañando á Jack, que creyó que la revelación de Daria, ningún efecto habia producido en su hija, añadió:

—Entretanto, lo que más importa es que vuestro marido no tenga ninguna sospecha respecto á usted.

—No,—dijo sonriendo Antonia.—Al contrario por ese lado ha sido un éxito; pues Celso se ha unido más á mí y me ha propuesto un viaje de novios que no he creído deber rehusar.

COR

Hace irrompible e impermeable el pi-o de las alpargatas.

30 céntimos bloque
De venta en la Ferreteria «El Ferrocarril» y en las droguerías principales.

Depósito: San Ildefonso, núm. 10
ALICANTE

Están representantes en los pueblos.

Escuela Modelo

Calle de Calderón de la Barca

Grandes reformas.— Hermosos patios — Salones ventilados — Enseñanza moderna — Francés — Dibujo — Gimnasia.

PRECIOS ECONOMICOS

CLASES DE NOCHE

Visitar á cualquier hora la ESCUELA MODELO y se convencera de que no hay otra en Alicante que reúna tan recomendables condiciones.

Concepción Baza Sala

Profesora en Partos

Comadrona que fué de la Beneficencia

Asisten de parto á domicilio.

Academia preparatoria para la carrera de matronas.— Hospedaje para amantadas.

Carratera de San Vicente núm. 38
piso primero.

Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. Queréis ayudarle? El en cambio os compondrá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo.

LA LUCENTINA

Gran almacén de calzado de Asunción Aracil

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos última novedad Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mallorca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Braa de Aragón. Visitar LA LUCENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Desde lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

LA LUCENTINA

Calzado de lujo

Esta casa por su gusto en el pedido de calzado y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.—ALICANTE

No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

Ramón Ripoll

Tetras y grabados en madera

Sagasta, 55

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comadronas con arreglo al último plan de estudio.

SAN VICENTE 61.—ALICANTE

PRECIOS FIJOS

Altamira 12 (antes Princesa)

SE VENDE una estantería de bar en buen uso con mármoles y cristales Razón carpintería de la calle del Par que 16 (Provincial).

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2'00 pesetas, kilo

Santos Médicos, número 2

SE ALQUILA

El establecimiento conocido por el de (Tonet) con todos sus enseres, situado en la Plaza de la Misericordia núm. 16.

Impresos

En la imprenta de este periódico se confeccionan toda clase de impresos tipográficos, como folletos, periódicos, estados para oficinas y particulares, libros táblarios, etc, con perfección, prontitud y economía.

Salón Popular

GRAN FUNDICION PARA HOY

1.º La película de actualidad titulada:

El alcalde eléctrico

2.º Entrada en la pista por el tonto

Chato Paparrucha

3.º La pantomima de gran aparato titulada:

La muñeca ideal ó el achavo esta la coca

Llamamos la atención de nuestros correspondientes sobre la irregularidad que envidian sus liquidaciones á esta Administración. Solicitamos á todos nos remitan los fondos que tienen atrasados, pues á causa de la encarcelación del compañero Moscat, nos hemos visto precisados á hacer muchos gustos.

Y sonrió como una niña, mientras que Jack, palidísimo, le preguntaba:

— ¿Y usted partirá?

— Si; pero por pocos días; hace falta tenerle contento. ¿Verdad, mamá?

Daria, ya más tranquila, pensando que se había engañado al creer á su hija rival, contestó con amabilidad:

— Cierto; entretanto usted, Jack, ultimará el asunto que os he recomendado. Vamos Antonia, no vuelva tu marido y se le ocurra subir á casa de la madrastra.

— Tienes razón, mamá, vamos.

Sir Carenton, al despedirlas, sintió temblar la mano de Antonia, pero no comprendió el por qué; creyó que estuviese conmovida por la próxima separación, y sintió una impresión deliciosa. Cuando las dos mujeres se marcharon y quedó solo, tomó un pañolito de encaje que Antonia había olvidado en el diván y después de besarlo lo escondió en su pecho, diciendo:

— ¡Cómo la amo! ¡Cómo la amo!

— La audaz revelación de su madre la ha sorprendido un momento, me he aparcibido, pero no ha alterado para nada su corazón. ¿Qué puede importarle quien yo sea? Ella no

tiene nada que temer de mi parte. Entretanto pensemos en librarla de su suegra. Jack era un verdadero artista para desfigurarse, era el que Carret había encontrado en la escalera y se había también introducido en casa de Raimunda disfrazado de señorita, con una carta de recomendación de la condesa Ravieri, quien rogaba á la señora Trevi se interesase por ella que recogía ropa blanca para una viuda con dos hijas enfermas.

La señora Raimunda la hizo esperar en el saloncito, para ir á buscarle algunas camisas, y Jack pudo con facilidad examinar aquella parte de la casa, y asegurarse que por la puerta por donde había salido la señora, se iba á su cuarto de dormir.

Y otro día mientras Carret iba á advertir á la señora Raimunda; que la señora Corona de Cavareto. Jack pudo tomar notas por ese lado y pensar que por allí podía entrar con felicidad.

Cuando Corret volvió con su ama que venia á decirle, que no conocia á la señora Corona, Jack estaba tranquilamente, al lado de la mesa y al ver, dijo:

— ¿Pero no es usted la señora Trevisani?

— No, buen hombre, soy la señora Trevi.

ALICANTE OBRERO
DIARIO DE LA TARDE

BOLETIN DE SUSCRIPCIÓN

Don _____
que habita en la calle _____
se suscribe á **ALICANTE OBRERO**.

Los que deseen suscribirse pueden llenar este boletín y entregarlo á nuestros repartidores ó en esta Administración, San Ildefonso, número 5

Número _____